News Release



Lonza gibt Ergebnisse der Generalversammlung 2022 bekannt – Alle Anträge des Verwaltungsrats wurden angenommen

- Die Aktionäre wählten alle zur Wiederwahl stehenden Mitglieder des derzeitigen Verwaltungsrats wieder, und wählten Marion Helmes und Roger Nitsch als neue Mitglieder des Verwaltungsrats
- Albert M. Baehny wurde für ein weiteres Jahr zum Verwaltungsratspräsidenten gewählt
- Ab dem 11. Mai 2022 wird eine Dividende von CHF 3.00 pro Aktie ausgeschüttet
- 33,179,173 Aktionäre haben ihre Stimmrechte an den unabhängigen Stimmrechtsvertreter delegiert, was 45% des Aktienkapitals entspricht
- Der Verwaltungsrat wird im 2. Quartal 2022 eine Ausschreibung für Wirtschaftsprüfungsdienstleistungen ab dem Geschäftsjahr 2024 einleiten

Basel, Schweiz, 5. Mai 2022 – Die heutige Generalversammlung der Lonza Group AG wurde unter der Leitung des Verwaltungsratspräsidenten Albert M. Baehny abgehalten. Um die Gesundheit und die Sicherheit der Aktionäre und Mitarbeitenden von Lonza weiterhin zu gewährleisten, fand die Generalversammlung 2022 ohne die Anwesenheit der Aktionäre statt. Lonza hatte bereits im Vorfeld (am 24. März 2022) empfohlen, dass die Aktionäre ihre Stimmrechte an den unabhängigen Stimmrechtsvertreter delegieren. Der unabhängige Stimmrechtsvertreter repräsentierte somit 100% der an der Generalversammlung vertretenen 33,179,173 Stimmrechte.

Die Verwaltungsratsmitglieder, die sich zur Wiederwahl stellten (Albert M. Baehny, Angelica Kohlmann, Christoph Mäder, Barbara Richmond, Jürgen Steinemann und Olivier Verscheure), wurden alle für ein weiteres Jahr in ihrem Amt bestätigt. Werner Bauer und Dorothée Deuring stellten sich nicht zur Wiederwahl.

Die Generalversammlung wählte Albert M. Baehny für ein weiteres Jahr als Präsidenten des Verwaltungsrats. Die Aktionäre wählten auch Marion Helmes und Roger Nitsch als neue Mitglieder des Verwaltungsrats und bestätigten die drei Mitglieder des Ernennungs- und Vergütungsausschusses, Angelica Kohlmann, Christoph Mäder und Jürgen Steinemann für ein weiteres Jahr in ihrem Amt.

Die Aktionäre unterstützten auch die übrigen Anträge des Verwaltungsrats, unter anderem den Vergütungsbericht und die verbindliche Abstimmung über die Vergütung des Verwaltungsrats und der Geschäftsleitung.

News Release



Die Ausschüttung der Dividende von CHF 3.00 je Aktie, die vom Verwaltungsrat vorgeschlagen und von den Aktionären angenommen wurde, erfolgt ab dem 11. Mai 2022. Fünfzig Prozent dieser Dividende wird aus der Kapitaleinlagereserve ausgezahlt und unterliegt nicht der schweizerischen Verrechnungssteuer.

Für weitere Informationen wird auf die Kurzfassung des Protokolls der Lonza Generalversammlung 2022 verwiesen, erhältlich unter folgendem <u>Link</u>.

Zudem hat der Verwaltungsrat der Lonza Group AG beschlossen, im zweiten Quartal 2022 einen Ausschreibungsprozess betreffend die Prüfung und damit verbundene Dienstleistungen von Lonza Group AG und ihren Tochtergesellschaften ab dem Geschäftsjahr 2024 zu starten.

Das Ziel des Ausschreibungsprozesses ist die Auswahl des geeignetsten Wirtschaftsprüfers zu kompetitiven Kosten in einem offenen, nicht-diskriminierenden, transparenten und robusten Auswahlprozess. Potenzielle Anbieter sollten über genügend Fachwissen, Erfahrung, IT-Kapazitäten und geografische Präsenz verfügen, um ein börsenkotiertes Unternehmen mit globaler Reichweite und hochkomplexen Geschäftsaktivitäten zu prüfen. Die Teilnahme am Ausschreibungsprozess steht allen Wirtschaftsprüfungsgesellschaften offen, die die oben genannten Anforderungen erfüllen. Falls Ihre Firma teilnehmen möchte, wenden Sie sich bitte bis zum 15. Mai 2022 an Lonza audit tender 2022@lonza.com.

Über Lonza

Lonza ist der bevorzugte globale Partner für die Pharma-, Biotech- und Ernährungsmärkte. Wir setzen uns ein für eine gesündere Welt, indem wir unsere Kunden dabei unterstützen, neue und innovative Medikamente anzubieten, die zur Behandlung eines breiten Spektrums von Erkrankungen beitragen. Wir erreichen dies, indem wir technologisches Verständnis mit erstklassiger Fertigung, wissenschaftlicher Expertise und Prozess-Exzellenz kombinieren. Unsere einzigarte Bandbreite an Angeboten ermöglicht unseren Kunden die Kommerzialisierung ihrer Entwicklungen und Innovationen in der Gesundheitsbranche.

Lonza wurde 1897 in den Schweizer Alpen gegründet und heute sind wir auf fünf Kontinenten tätig. Unsere rund 16'000 Vollzeitmitarbeitenden bestehen aus leistungsstarken Teams und herausragenden Talenten, die sowohl für unser Unternehmen als auch für die Gemeinschaften, bedeutsame Beiträge leisten. Im Gesamtjahr 2021 erzielte Lonza einen Umsatz von CHF 5,4 Milliarden mit einem Kern-EBITDA von CHF 1,7 Milliarden. Erfahren Sie mehr unter www.lonza.com

Folgen Sie @Lonza auf <u>LinkedIn</u> Folgen Sie @LonzaGroup auf <u>Twitter</u>

Kontaktinformationen von Lonza

Victoria Morgan

Head of External Communications Lonza Group Ltd Tel +41 61 316 2283 victoria.morgan@lonza.com **News Release**



Dirk Oehlers

Investor Relations Lonza Group Ltd Tel +41 61 316 8540 dirk.oehlers@lonza.com

Zusätzliche Informationen und Haftungsausschluss

Die Lonza Group AG hat ihren Hauptsitz in Basel, Schweiz, und ist an der SIX Swiss Exchange notiert. Sie besitzt eine Zweitnotierung an der Singapore Exchange Securities Trading Limited ("SGX-ST"). Die Lonza Group AG ist nicht verpflichtet, die kontinuierlichen Notierungsanforderungen der SGX-ST zu erfüllen, unterliegt jedoch den Regeln 217 und 751 des Listing Manual der SGX-ST.

Diese Medienmitteilung kann Angaben enthalten, die zukunftsgerichtete Aussagen darstellen. Diese Aussagen basieren auf den derzeitigen Erwartungen und Einschätzungen der Lonza Group AG. Die Lonza Group AG kann jedoch keine Gewährleistung dafür abgeben, dass diese Erwartungen und Einschätzungen tatsächlich eintreten werden. Investoren werden darauf hingewiesen, dass sämtliche vorausschauenden Aussagen Risiken und Unsicherheiten unterworfen und damit nur eingeschränkt gültig sind. Verschiedene Faktoren können bewirken, dass die effektiven Ergebnisse erheblich von den zukunftsgerichteten Aussagen abweichen, die in dieser Medienmitteilung enthalten sind. Die Lonza Group AG lehnt zudem jede über die gesetzlichen Vorschriften hinausgehende Verpflichtung ab, die in dieser Medienmitteilung enthaltenen Aussagen zu aktualisieren.